
埼玉県グラウンド・ ゴルフ協会 平成29年度 定期総会 会議録

(1)会議の期日 平成 30年 04月 14日 (ID 13130～ 14:・30

(2)会議の場所 さいたま市 ホテルプリランテ武蔵野 ニメラル ドB

(3)出席及び欠席者の概要 出席者 62名 欠席者 4名 (別紙名簿参照)

会議に付した事件及び議事の経過

司  会   議長の推薦をお願い致しま九

荒木事務局長 規約第 13条により評議員は各団体 1名、会員 lt300人以上の団体は2名 で、現在の総数は53名で

す。 議席者 39名、委任状 11名合計 50名で、1/2以上の出席ですので成立致します。議長は評議

員より選出です。事務局案で野川理事長を推薦いたします。よろしいでしょうか、(拍手で承認)

3Jll理事長  幸手市、評議員・野川保です。平成29年度総会を始めます。

定足数は、先程事務局より報告がありました通り第 13条により総会は、成立いたします。

書記に事務局員・鈴木公代、議序録署名人に川越市・神藤理事、さいたま市・都築理事を指名します。

資料の確認をします。「総会資料」です。質Fplは所属岡体・氏名を名乗り1議題 2回までとします。

採決は挙手にて行います。

議 事

○第 1号議案 平成 29年度事業報告並びに決算離告

荒本事務局長 <1>平成 29年度事業報告

イ)5月の祭り大会・全国レディス大会ではさいたま市五十嵐富美江さんが総合優勝・コバ トン大会

ジュニア大会・事務の合理化・全国島根大会では団体 5位・国民体育大会では個人加須市橋本貞男さ

んが総合優勝・団体戦 3位、関東大会では17名が入賞、また後援大会は20の大会を行いました。

青木事務局員  <2>平 成 29年度決算報告

口)資料に基づき説明、402人の登録会員減少、次年度繰越金 3,906,953門  ホールインフン基金も昨年

は九州豪雨被害義鯛金として80万円を日本協会へ送金し残金388,841円です。

○第 2号議案 平成 29年度会計監査報告

吉村監事  会計監査報告

平成 30年 3月 30月埼玉県ク
゛
ラウンド・ゴJ77協会事務所会議室において平成 29年度の歳入・歳出 。決

算について会計帳簿、証拠書類、及び預金通帳を照合監査した結果、執行状況に相違なく、かつ適

正に処理されていることを確認いたしました。特に指摘する事項はありません。

監事・吉村正宏  監事・高橋重冶

司
△

=
岩楯雅男 総務委員長

開会の言葉 藤井範子 副会長

会長挨拶 石井健冶会長 :平成 29年度の事業は達成できました。大会の延べ人数 乳500人 後

援大会 20団体 14500人の大会が開かれました。会員が毎年減少する中で皆様には

ご協力ありがとうございます。30年度は創立 30周年です。常に反省し楽しい試み

を行い新しい G・ Gを行いたいと思います、良き昭和の「もの」は今では通用しな
いようです。皆様の温かいご意見を頂き楽しい G・ Gを進めていきたい。

総会成立 評議員総数名、53名 出席 39名 委任 11名 計 50名で、1/2以上で成立

議 長 野川保理事長

書記の指名 事務局 鈴木公代事務局員

議事録署名

人の選任

神藤栄治理事 (り |1越司 、都築 仁理事 (さ いたまわ



議  長 費F・5を受けます、ございませんか?

議案につきまして採決を致します。

第 1号議案について、賛成の方の挙手を求めま丸 、全員挙手にて承認されました。

第 2号議案会計監査報告に賛成の方の挙手を求めます.全員挙手にて承認されました,

0第 3号議案 役員の承認

石井会長  副会長 斉本勝次郎 病気治療にて選任        後任に 川越市 員田短義氏

監事  森田 明監事 死去により退任        後任に 上昆市 高橋重治氏

理 事 秋元隆志理事 死去により退任        後任に 戸田市 伊東秀浩氏

静井薫治理事より健康上の理由で退任     後任に さいたま市 井田貫氏

7・ 卜 委員  井田貢委員が理事になり         後任に さいたま市 高瀬昭氏

事務局員  平成 31年度関東埼玉祭大会準備の為   上尾市   森泉照夫氏

Ell立 30周年記念事業遂行作業の為  さいたま市 越 光子氏

残任期間の取り決めがないので 4月 6日 の理事会で決定

本国承認 して下さい。

議  長  役員について説明がありましれ

採決をします。賛成の方は挙手を・・・鑢 拳手にて賛成 承認されました。

休憩   鮮 議員交代)

=

○第 4号議案 平成 鍵 年度事業計画 (案)並びに予算 (案)

荒本鶏 局長 く1)平 成 310年度事業計画 ω

イ)資料 :こ基づき報告・ 30年度も後援大会|ま 20の大会について申諸があります.

青木事務局員 く2> 平成帥 年度予算 (肉

口)資料に基づき報告

議   長 質問を受1ナます。挙手にてお願い致します。ございませんか?

第 4号議案の採決をします.賛成の方は挙手をしてください。全員賛成で承認されました。

議   長 各委員会報告は後程ご覧ください。

以上を持ちまして議長の座を下させて頂きます。

司   会 開会のことばを小原則会長お願い致します。

開会のことば  小原 孝 副会長

会議録は適正て毅凛す。


